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Séminaire des Pasteurs Israéliens et 
Croisade avec le Mouchoir

Le 29 Octobre 2015, s’est tenu le 
Séminaire Pastoral organisé par le Crystal 
Forum (Association des Pasteurs Israéliens) 
à la salle Kibbutz Shefayim, de l’Hôtel 
Kibbutz. De nombreux pasteurs d’Israël, de 
Russie, de Finlande et d’Angleterre y ont 
assisté.

Le Révérend Dr. Soojin Lee, Présidente 
de l’Association des Pasteurs de l’Eglise 
Centrale Manmin a délivré le message 
sous le thème «Sanctification». Elle a 
expliqué au sujet des péchés et elle a insisté 
sur l’importance de la prière pour devenir 
sanctifi és. Elle a ajouté comment prier. Elle a 
dit, «Les pasteurs doivent chasser les péchés 
et devenir sanctifiés. Alors seulement, ils 
peuvent recevoir la puissance d’en haut et 
conduire les croyants sur le bon chemin. 
Leurs églises connaîtront le réveil et ils 
recevront les bénédictions.»

Après le séminaire, un pasteur présent 
a affirmé, «Ce message est vraiment celui 
dont nous avions besoin. Il était temps de 
guérir spirituellement mon cœur.» Un autre 
pasteur a déclaré, «J’ai compris l’essence de 

l’évangile de la sanctifi cation. Je veux devenir 
sanctifié et recevoir la puissance.» Un autre 
a aussi remarqué, «Le Dr. Jaerock Lee est le 
meilleur enseignant que nous n’ayons jamais 
rencontré et il est notre père spirituel.» Le 
pasteur Vladimir Osipov, Président de l’Eglise 
de Sanctification Unifiée de Jésus-Christ en 
Russie a exprimé son cœur reconnaissant en 
disant, «c’est très valable que l’évangile de la 
sanctifi cation soit répandu dans cette fi n des 
temps remplie de péchés.»

Le 30 Octobre, s’est tenue la Croisade 
avec le mouchoir et la puissance du Saint-
Esprit (Actes 19:11-12) dans la Salle Kibbutz 
Shefayim. La Salle était complètement 
remplie de gens. Ils ont d’abord regardé la 
présentation vidéo «La Puissance de Dieu» 
qui montre les œuvres puissantes manifestées 
au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee. 
Lorsque les témoignages de guérisons ont été 
présentés un à un, les participants ont glorifi é 
Dieu avec des applaudissements.

La Dirigeante de louanges Rose Han, Vice-
Présidente du Comité des Performances 
Artistiques a chanté des louanges en hébreu, 

russe et anglais. Le Groupe de Danse 
d’Adoration de la Gloire a exécuté des 
danses traditionnelles Israéliennes. Lorsque la 
dirigeante de louanges Rose Han conduisait 
la louange avec la congrégation, de 
nombreuses personnes ont versé des larmes 
et ont loué Dieu qui sauve Israël.

Le Révérend Dr. Soojin Lee a prêché le 
message, «Comment rencontrer Dieu». Elle 
a dit que nous devions rechercher Dieu avec 
diligence et que nous pouvons rencontrer 
Dieu au travers de la Parole, la prière, la 
louange et les cultes d’adoration. Ensuite, 
elle a prié pour les malades et de nombreuses 
personnes ont été guéries et sont venues sur 
l’estrade pour donner leurs témoignages de 
guérison.

Des gens ont été guéris de migraines, de 
cancer, d’arthrite et d’autres maladies. Des 
personnes qui avaient des difficultés pour 
marcher ont marché librement. Certains 
symptômes comme l’épilepsie, l’autisme et 
le syndrome de Down ont été améliorés au 
travers de la prière.

Le 31 Octobre, l’Eglise Roi de Gloire à 

Jérusalem a tenu le culte de présentation 
de son nouveau sanctuaire et le Révérend 
Dr. Soojin Lee a délivré un message sur la 
parabole des Dix Vierges.

Le 28 Octobre, le Crystal Forum a tenu 
l’Evénement de son 7ème anniversaire. Le 
Crystal Forum a été fondé par des pasteurs 
Israéliens qui ont acquis l’assurance 
spirituelle au travers du ministère du Dr. 
Jaerock Lee en Israël.

En particulier, en Septembre 2009, le Dr. 
Lee a conduit la Croisade Unifiée d’Israël 
au Centre de Conventions International à 
Jérusalem. Après cette croisade, les pasteurs 
du Crystal Forum ont commencé un 
ministère plus actif en prêchant l’évangile 
de la sanctification dans de nombreux pays 
dans le monde et l’organisation a grandi 
pour devenir un groupe d’influence. Ils 
ont activement accompli leur ministère de 
diverses manières telles que les croisades 
avec le mouchoir, des Séminaires Pastoraux, 
des Festivals de Louange, des Camps de 
Jeunes adultes et d’enfants et des séminaires 
pour les couples.

Le Révérend Dr. Soojin Lee, oratrice (Photo 1), Croisade avec le mouchoir et de nombreuses personnes témoignant de leur guérison (Photos 2, 3, 6), Le Crystal Forum remettant la plaque d’appréciation à l’oratrice (Photo 4), le 
Séminaire Pastoral (Photos 5, 7, 10), et la performance de la dirigeante de louanges Rose Han et le Groupe de Danse d’Adoration de la Gloire (Photos 8, 9).
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Le Fruit de l’Amour

«Les Béatitudes» dans le chapitre cinq 
de Matthieu, «L’amour spirituel» dans le 
chapitre treize de 1 Corinthiens, les Neufs 
Fruits du Saint-Esprit forment ensemble 
un des poteaux indicateurs qui nous aide à 
évaluer où nous en sommes dans notre foi. 
Examinons maintenant les fruits du Saint-
Esprit et entrons dans l’un d’eux, l’amour.

1. Qu’est-ce que le fruit du Saint-
Esprit?

Le fruit est le résultat d’avoir semé une 
semence, le bourgeonnement et l’éclosion 
de la fl eur. De manière similaire, les fruits 
du Saint-Esprit sont les fruits qui sont nés 
lorsque le Saint-Esprit entre dans notre 
cœur.

Dieu donne le don du Saint-Esprit 
dans les cœurs de ceux qui acceptent le 
Seigneur. Après avoir reçu le Saint-Esprit, 
l’esprit mort est ramené à la vie. Le Saint-
Esprit nous fait connaître au sujet du péché, 
de la justice et du jugement. Il nous aide 
à chasser les péchés et l’iniquité et à vivre 
dans la justice. Il nous guide à suivre une 
vie en Christ avec foi et avoir l’espérance 
d’arriver dans le royaume des cieux. Tandis 
que nous obéissons à la conduite du Saint-
Esprit dans notre vie chrétienne, notre 
esprit commence à grandir.

Ce n’est pas tout le monde qui a 
reçu le Saint-Esprit qui porte le fruit du 
Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est comme 
un générateur. Lorsque le générateur 
fonctionne, il génère de l’électricité. Ici, si 
les ampoules sont connectées au générateur, 
elles vont refl éter la lumière. Les ténèbres 
fuient parce que la lumière est venue. De 
la même manière, lorsque le Saint-Esprit 
travaille en nous, les choses des ténèbres 
qui appartiennent à la chair partiront. La 
lumière va entrer dans nos cœurs et nous 
porterons les fruits du Saint-Esprit.

Mais nous devons nous rappeler que 
pour que l’ampoule reflète la lumière, 

nous ne nous contentons pas de connecter 
l’ampoule au générateur. Nous devons 
faire tourner le générateur. Pour que ce 
générateur fonctionne, nous devons rester 
en alerte et prier ardemment. Nous devons 
aussi suivre sa conduite et pratiquer la 
vérité.

Par ce processus, nous suivons les désirs 
du Saint-Esprit. Lorsque nous les suivons 
avec diligence, nous aurons la plénitude 
du Saint-Esprit. Etant remplis du Saint-
Esprit, notre cœur va changer au travers 
de la vérité et dans cette mesure, nous 
allons porter les fruits du Saint-Esprit. Mais 
lorsque nous essayons de suivre les désirs 
du Saint-Esprit, il y a un autre type de 
désir qui nous perturbe. C’est le désir de la 
chair. Le désir de la chair essaye de suivre 
les choses opposées en nature au désir du 
Saint-Esprit. Il nous pousse à suivre la 
convoitise de la chair, la convoitise des 
yeux et l’orgueil de la vie. Lorsque nous 
suivons les désirs de la chair, le Saint-Esprit 
grogne dans nos cœurs. C’est pourquoi 
nous souffrons d’inquiétude dans notre 
cœur.

C’est  Pourquoi Galates 5:16-17 
déclare, «Je dis donc: Marchez selon 
l’Esprit, et vous n’accomplirez pas les 
désirs de la chair. Car la chair a des désirs 
contraires à ceux de l’Esprit, et l’Esprit 
en a de contraires à ceux de la chair; ils 
sont opposés entre eux, afin que vous ne 
fassiez point ce que vous voudriez.» Si 
nous suivons les désirs de la chair, les 
conséquences seront le péché, l’iniquité et 
les œuvres de la chair. Si nous commettons 
les œuvres de la chair, nous nous écaterons 
finalement du chemin du salut (Galates 
5:19-21). Nous ne pouvons cueillir les 
fruits de la vie éternelle que si nous suivons 
le Saint-Esprit (Galates 6:8).

2. L’amour, le premier fruit du Saint-
Esprit

Les gens du monde qui ne croient pas 
en Dieu utilisent aussi beaucoup le mot 
«amour». Mais l’amour des gens du monde 
est l’amour charnel qui périt et change. Au 
contraire, l’amour qui appartient à Dieu est 
l’amour spirituel qui est vrai et inchangé 
pour toujours.

Lorsque Dieu a créé Adam, l’amour qu’Il 
a donné à Adam était l’amour spirituel. 
Mais l’esprit d’Adam est mort à cause de sa 
désobéissance à Dieu. Il s’est corrompu en 
chair. Depuis ce temps-là, l’amour des gens 
a commencé à changer en amour charnel.

Un long temps a passé depuis lors et 
de nos jours il est difficile de trouver le 
véritable amour spirituel. Il y a tellement 
de gens qui font des déclarations de leur 
amour. Mais leur amour change tandis 

que le temps passe. Ils n’ont que l’amour 
charnel par lequel ils cherchent leur propre 
intérêt et suivent leur convoitise.

C’est le cas de l’amour entre un mari et 
sa femme. Au départ, ils déclarent qu’ils 
s’aimeront l’un l’autre pour toujours et 
ils disent qu’ils ne peuvent pas vivre sans 
l’autre personne. Au début ils essayent 
de faire ce que leur épouse désire qu’ils 
fassent, mais ensuite, si leur épouse ne 
suit pas leurs désirs, ils lui donnent du 
mauvais temps. De nos jours, le divorce 
est fréquent. Rapidement ils épousent une 
autre personne. Et de plus chaque fois, ils 
disent qu’ils aiment l’autre personne.

C’est pareil avec l’amour entre les 
parents et leurs enfants. Mais tandis que 
le monde devient plus mauvais, il est rare 
de trouver des parents qui sacrifient leurs 
vies, même pour leurs propres enfants. Si 
quelque chose n’a pas d’intérêt pour eux, 
parents et enfants ont parfois de l’inimitié 
entre eux.

Il en est de même pour l’amour entre des 
frères ou des amis. Lorsqu’on rencontre des 
conditions favorables, et quand ils partagent 
le même avis, l’amour est soutenu. Mais 
quand les conditions changent, l’amour 
aussi peut changer également n’importe 
quand. Cela signifi e qu’ils n’avaient que le 
désir de recevoir. Tout cela est de l’amour 
charnel.

Alors, qu’est-ce que l’amour spirituel? 
Dans 1 Corinthiens au chapitre 13, on peut 
voir à quoi ressemble l’amour spirituel. 
C’est le véritable amour que Dieu veut que 
nous possédions.

L’amour qui est l’un des fruits de l’Esprit 
est d’un plus grand niveau que l’amour 
spirituel dans 1 Corinthiens 13. C’est 
l’amour qui renferme l’amour du sacrifi ce 
qui représente un amour suffisant pour 
donner sa propre vie. Avec un tel amour, 
on peut donner sa vie pour Dieu, pour Son 
royaume et Sa justice. Le plus haut niveau 
d’amour est celui par lequel on peut donner 
sa vie même pour des ennemis qui nous 
haïssent.

3. Pour porter le fruit de l’amour
Dieu en premier nous a donné ce type 

d’amour. Notre Seigneur nous a aimés au 
point même où Il a donné Sa propre vie 
pour nous alors que nous étions encore 
pécheurs. Si nous connaissons cet amour 
pas seulement en tant que connaissance 
mais que nous réalisons dans notre cœur 
quel type d’amour Dieu nous a donné, nous 
pouvons aussi vraiment aimer Dieu.

Si nous avons l’amour véritable envers 
Dieu, notre amour et notre confiance en 
Dieu ne changera pas quelle que soit la 
situation. C’est pareil envers les autres 

âmes. Nous aimerons les autres âmes avec 
l’amour véritable si nous avons le vrai 
amour envers Dieu (1 Jean 3:16).

Nous n’aurons aucun désir de suivre 
notre propre intérêt. Nous ne demanderons 
rien en retour même si nous donnons 
quelque chose que nous possédons. Mais 
ce type d’amour est cultivé en vous dans la 
mesure où vous chassez la chair en vous.

Dans la Bible, nous pouvons voir le type 
d’amour qu’ont cultivé les patriarches. 
Moïse voulait sauver les enfants d’Israël 
même s’il fallait que son nom soit effacé 
du livre de vie (Exode 32:32). L’Apôtre 
Paul a déclaré dans Romains 9:3, «Car 
je voudrais moi-même être anathème et 
séparé de Christ pour mes frères, mes 
parents selon la chair, qui sont Israélites,» 
Lorsqu’Etienne a été lapidé, il a prié en 
disant, «Père ne leur impute pas ce péché» 
(Actes 7:60).

Combien de ce type d’amour est né 
en vous? Combien aimez-vous Dieu, le 
Seigneur et les frères et sœurs en Christ? 
Une fois j’ai confessé devant vous, «Si 
je ne peux sauver que mille personnes, je 
serais prêt à aller en enfer à leur place.» Je 
sais très bien quel type d’endroit est l’enfer. 
Mais si je peux sauver les âmes qui doivent 
tomber en enfer, je suis prêt à assumer ce 
choix.

Tout comme Jésus est mort pour nous, 
je peux donner ma vie pour ces gens. Je 
n’aime pas en paroles. Je donne ma vie et 
toute mon énergie pour eux chaque jour 
pour les conduire vers le salut parce que je 
les aime plus que ma vie. Je ne pense qu’à 
la manière dont je peux prêcher l’évangile 
dans beaucoup plus d’endroits; comment 
je puis pousser plus de personnes à croire 
en Dieu en démontrant une plus grande 
puissance; comment je peux les faire 
prendre conscience que le monde est inutile 
et qu’ils doivent s’emparer de meilleurs 
lieux de séjour célestes.

Combien de l’amour de Dieu, qui a 
donné Son Fils unique est gravé dans votre 
cœur? Si vous êtes remplis de cet amour, 
vous aimerez aussi Dieu. Vous aimerez les 
âmes de tout votre cœur.

Chers frères et sœurs en Christ, je vous 
presse en tant qu’enfants de Dieu de 
chasser tout l’amour charnel qui cherche 
son propre intérêt, désire recevoir en retour 
et change. Au contraire, cultivez l’amour 
spirituel, qui est vrai et au travers duquel 
vous pouvez donner inconditionnellement 
même votre vie en sacrifi ce.

Je prie dans le nom du Seigneur qu’en 
agissant ainsi, vous accomplirez le cœur du 
Seigneur et l’amour parfait, entrerez dans 
la Nouvelle Jérusalem et partagerez l’amour 
éternel avec Dieu pour toujours.

anminMDouveN esll eN° 99  20 Décembre 20152 La Parole de Vie - Les Neufs Fruits du Saint-Esprit (1)

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, la douceur, 
la tempérance; la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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►► Le jugement du Déluge: Dieu voulait 
sauver autant de gens que possible au travers 
d’un homme juste, Noé

Dans Genèse 6, il y a eu le jugement du déluge au temps de 
Noé. Le Dieu d’amour a attendu patiemment longtemps, mais la 
méchanceté des hommes était grande sur la terre. Etant donné que 
chaque intention des pensées de leurs cœurs n’était que mal, le 
jugement était inévitable.

Même dans de telles conditions, Dieu a pressé Noé à proclamer le 
jugement qui venait et a permis à tous de l’écouter et d’entrer dans 
l’arche pour être sauvé. Cependant, personne en dehors de sa famille 
n’a écouté. Seuls Noé et sa famille sont entrés dans l’arche de Noé et 
la préparation pour le jugement était terminée.

Mais même après que Noé a fermé la porte, Dieu a encore 
donné aux gens une période de grâce de sept jours. Il a attendu que 
quelqu’un puisse frapper à la porte de l’arche et être sauvé ensemble. 
Malgré qu’Il ait à appliquer le jugement selon la justice, nous 
pouvons ressentir l’amour sincère de Dieu qui voulait sauver les 
gens en étendant l’opportunité d’être sauvé.

►► Le jugement de Ninive: La main du salut de 
Dieu a été donné au peuple de Ninive jusqu’au 
dernier moment

Dans Jonas 1, Dieu a dit au prophète Jonas de prêcher que le 
jugement de la destruction reposait sur la ville de Ninive. Parce que leur 
méchanceté était montée jusqu’à Dieu, ce n’était pas contre la justice que 
de laisser la ville être détruite. Mais Dieu leur a encore donné une chance 
de se repentir, de se détourner de leurs péchés et de recevoir le salut.

Tout le peuple de Ninive, y compris le roi ont jeûné et invonqué 
Dieu avec instance ils ont aussi fait jeûner leurs troupeaux et ils se sont 
détournés de leurs mauvaises voies et de la violence qui régnait parmi 
eux. Lorsque Dieu a vu leurs œuvres, il s’est repenti de la calamité qu’Il 
avait déclarée vouloir répandre sur eux. Il ne l’a pas exercée (Jonas 3:10). 
Cependant, cent ans plus tard, la ville a été à nouveau remplie de péchés 
et de mal et le jugement est venu sur elle. Cette fois, ils ne se sont pas 
repentis et la cité est tombée complètement en 609 avant JC.

Jusque là, Dieu avait donné de nombreuses opportunités de se repentir 
de leurs péchés. Dieu a étendu sa main du salut vers eux jusqu’au tout 
dernier moment. Cependant, c’était le peuple qui a décidé de ne pas saisir 
sa chance mais au contraire d’aller sur le chemin de la destruction.

►► Le jugement de Ninive: La main du salut 
de Dieu a été donné au peuple de Ninive 
jusqu’au dernier moment

Dans Genèse 18, Dieu est apparu devant Abraham et lui a parlé 
anticipativement du jugement de Sodome et Gomorrhe. Avant qu’Il ne 
juge les gens là-bas, il a vérifi é de nouveau leurs péchés et leur mal. Il 
voulait sauver ne fut ce qu’une seule personne de plus.

Dieu voulait donner plus de chances aux gens au travers de 
l’intercession d’un homme juste, Abraham. Il savait qu’Abraham 
comprendrait le cœur de Dieu et intercéderait avec amour pour eux. 
Finalement, Abraham a reçu la promesse de Dieu. Dieu a promis de 
ne pas détruire les cités pour autant que dix personnes justes soient 
trouvées en elles.

Cependant, quand Dieu a envoyé Ses archanges et leur a demandé 
de regarder attentivement la ville de Sodome, il n’y avait même pas 
dix hommes justes. Le jugement du feu est fi nalement tombé sur eux. 
Pendant ce temps, Dieu a sauvé le neveu d’Abraham Lot et ses fi lles à 
cause de Sa considération pour Abraham.

C’est ainsi que Dieu a accompli la justice avec amour jusqu’à la fi n.

►► Les Sept Années de la Grande Tribulation; la 
dernière chance de Dieu pour le salut au travers 
de deux témoins et de 144.000 prédicateurs

Lorsque l’évangile sera prêché jusqu’aux extrémités de la terre, le Seigneur 
viendra dans les airs. Alors, ceux qui ont la foi pour être sauvés en entendant 
l’évangile et en vivant selon la volonté de Dieu revêtiront des corps ressuscités 
et seront enlevés dans les airs en un instant. C’est la fi n de la culture humaine 
et les sept années de la Grande Tribulation attendent ceux qui demeurent sur 
la terre.

Mais Dieu a préparé le chemin du salut même pour les gens qui sont restés 
sur la terre et qui n’ont pas entendu l’évangile. S’ils l’entendent au travers 
des deux témoins et des 144.000 prédicateurs prophétisés dans le livre de 
l’Apocalypse et qu’ils acceptent Jésus comme leur Sauveur, ils pourront 
traverser assez facilement les désastres naturels et les guerres et atteindre le 
salut. De cette manière, Dieu veut sauver même une seule âme de plus jusqu’à 
la fi n.

Cependant, ceux qui ont entendu l’évangile et ont dit qu’ils croyaient mais 
qui n’avaient pas la foi doivent devenir des martyrs pour être sauvés. Pour 
qu’ils puissent saisir la dernière chance du salut, ils devront traverser de dures 
tortures et tenir ferme dans la foi sans recevoir la marque de la bête. Mais il y 
en a très peu qui choisiront le martyre de cette manière et recevront le salut.

Connaissez-vous l’Amour de Dieu qui 
Veut nous Sauver jusqu’à la Fin?

Dieu nous montre Son amour jusqu’à la dernière limite dans la limite de la justice même si le jugement est inévitable. C’est parce qu’Il veut que tous 
ceux qui font le mal et les pécheurs se détournent du chemin de la mort (Ezéchiel 18:23). Au travers des passages bibliques suivants, nous pouvons 
sentir l’amour de Dieu qui veut donner des opportunités pour le salut. Par la grâce et la miséricorde de Dieu, nous pouvons atteindre le salut parfait.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Depuis que j’ai commencé à fréquenter l’Eglise 
Centrale Manmin en Octobre 2006, ma vie a totalement 
changé. J’étais ruiné par l’alcool, le jeu d’argent et le 
tiercé. J’ai même tenté à plusieurs reprises de me suicider. 
Mais j’ai rencontré Manmin et j’ai trouvé beaucoup de 
grâce des sermons du Dr. Jaerock Lee. J’ai aussi reçu sa 
prière. Alors j’ai mené une vie renouvelée.

Ma mère était étonnée et ravie de me voir renouvelé. 
Pendant qu’elle était à Séoul, elle a été guérie de migraines 
chroniques par la prière du Dr. Lee.

De plus, par la prière du Dr. Lee, j’ai été béni de 
retrouver mon frère aîné qui avait disparu depuis dix-sept 

ans.
En  Ju in 

2 0 1 3  j e 
suis tombé 
d ’ u n e 
hauteur de 
deux mètres pendant que je travaillais 
sur un site de construction. J’avais une 
élongation de l’articulation. C’est-à-
dire que le muscle de l’articulation de 
l’épaule était tordu de trois centimètres. 
L’hôpital m’a dit d’avoir une opération. 

Mais moi je voulais être guéri au travers de la puissance 
du Dr. Lee parce que j’avais expérimenté les œuvres de la 
puissance manifestées au travers de sa prière.

J’ai commencé à assister aux réunions du Centre de 
Prières Manmin et j’ai écouté les sermons de la Présidente 
Boknim Lee. Je me suis repenti d’attributs mensongers 
de ma colère et de mes sentiments de malaise. J’ai reçu la 
prière de Mme Lee avec le mouchoir sur lequel le Dr. Lee 
avait prié (Actes 19:11-12). Alors les symptômes se sont 
améliorés et j’ai été capable de retourner au travail.

Mais en Mai 2015, tandis que je bougeais quelque 
chose de lourd sur le site de construction, j’ai ressenti de 
la douleur dans le muscle de mon épaule gauche. C’était 
si douloureux comme si quelque chose frottait contre mon 
muscle. Je ne pouvais pas lever mon bras gauche jusqu’à 
l’épaule et ne pouvais pas me laver les cheveux non plus.

Je me suis préparé à être guéri pendant la retraite d’Eté 
qui devait se tenir en Août 2015.

Pendant la Réunion de Guérisons Divines la première nuit de la retraite, j’ai reçu 
la prière du Dr. Lee pour les malades avec foi. La douleur était partie et maintenant je 
puis utiliser librement mon bras gauche. Je ne pouvais pas porter quelque chose qui 
pesait 15 kilos, mais maintenant je suis capable de soulever des objets de quarante ou 
cinquante kilos.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père qui m’a renouvelé et guéri.

En Septembre 2005, j’ai rencontré le Dr. Jaerock Lee. 
Depuis lors, ma vie a été renouvelée et je suis devenue une 
missionnaire qui prêche l’évangile du Seigneur. Lorsque j’ai 
prêché l’évangile de la sanctifi cation rempli de vie qui a été 
enseigné par le Dr. Lee et que j’ai parlé de la puissance de 
Dieu, de nombreuses personnes ont accepté le Seigneur.

En particulier les oeuvres manifestées au travers du 
mouchoir sur lequel le Dr. Lee a prié ont été vraiment 
étonnantes. De nombreuses personnes ont été guéries de leurs 
maladies, leurs problèmes ont été résolus et ils ont reçu des 
réponses au travers de la prière avec le mouchoir.

Grâce au mouchoir, l’Eglise Manmin de Londres a 
expérimenté un grand réveil et les membres de mon église 
ont reçu de nombreuses bénédictions. Nous sommes d’accord 
que tout venait de la grâce de Dieu.

En 2014, le frère Ruben (17 ans à présent) avait un 
problème de capacité cognitive à cause d’un désordre de 
développement. Il ne pouvait pas communiquer avec les 
autres. Au début 2015, il a reçu la prière avec le mouchoir. 
Alors, il a reçu la capacité de comprendre ce que les autres 
disaient et il pouvait aussi choisir le programme qu’il voulait 
sur l’Ipad.

La sœur Rosetta Ashidu de la république d’Afrique du Sud 
souffrait dans la vallée de la mort à cause d’un cancer du sein 
qui avait été détecté en Juillet 2013. Mais depuis qu’elle s’est 
enregistrée à l’Eglise Manmin de Londres et qu’elle a reçu la 
prière avec le mouchoir, ses symptômes se sont améliorés et 
en Février 2015 elle était complètement guérie.

En Juillet 2015, une famille du Swaziland s’est enregistrée 
à l’église. Ils avaient de nombreux problèmes. Ils avaient 

adoré des idoles et avaient des querelles entre eux. Leur 
fi lle avait un désordre mental. Après s’être enregistré, ils ont 
écouté le sermon du Dr. Lee «La Bonté», ont bu de l’eau 
Douce de Muan et ont reçu la prière avec le mouchoir. Après 
cela, ils sont devenus pacifi ques et la fi lle a été guérie.

En Septembre 2015, la sœur Maria d’Ouganda est 
devenue malade. Elle a perdu du poids et ne pouvait pas 
manger. Lorsqu’elle s’est rendue à l’hôpital, on n’a pas pu 
diagnostiquer sa maladie. Son médecin a seulement dit que 
son système immunitaire et que les tissus corporels ont été 
fragilisés. Sa condition a empiré. Elle est tombée dans le 
coma et sa famille n’avait plus qu’à attendre la mort.

Après avoir entendu cela, j’ai parlé avec eux au téléphone 
et j’ai planté la foi en eux. J’ai aussi prié avec le mouchoir 
de puissance. Alors, mes yeux spirituels se sont ouverts et la 
main du Pasteur Principal est apparue pendant cinq minutes. 
La respiration de Maria est devenue régulière. Elle s’est 
réveillée et a demandé de l’eau. Elle s’est rétablie peu après. 
Alléluia!

En Août 2015, mon mari et moi avons rejoint la Retraite 
d’Eté au travers de GCN et nous avons reçu beaucoup de 
grâce. Mon mari, le Missionnaire David Mukasa souffrait 
de douleur dans son épaule droite depuis quelques jours 
avant la retraite. Il ne pouvait pas bouger son bras droit. Il ne 
pouvait pas lever sa main pour se peigner et pour s’habiller 
tout seul. Il avait mal même quand il marchait. Mais il a été 
complètement guéri quand il a reçu la prière pour les malades 
pour la seconde fois pendant la Réunion de Guérisons 
Divines tandis que le Pasteur Principal priait. Il a pu remuer 
son bras librement.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui nous 
permet de connaître l’évangile de la sanctification, de 
demeurer dans l’amour de Dieu, d’expérimenter les œuvres 
de puissance dans l’espace du berger et d’accomplir notre 
ministère avec bonheur.

«J’ai été guéri d’Elongation du Muscle de l’Articulation de l’Epaule»

Diacre Daein Kim, 60 ans, 
1ère Paroisse, Corée du Sud
Di D i Ki 60

Missionnaire Jane Mpologoma et son 
mari Missionnaire David Mukasa

Eglise Manmin de Londres, Royaume-Uni

Son Scan IRM avec l’avis du médecin
Les muscles supra-épineux de l’articulation de l’épaule 
étaient tordus et gonflés


